

Aksi Heroik Bhabinkamtibmas Polsek Klari Menggagalkan Aksi Pencurian

KARAWANG - KARAWANG.PRESS.WEB.ID

Sep 28, 2024 - 13:21



Pokres Karawang, Polda Jabar - Aksi heroik Personil Bhabinkamtibmas Polsek Klari, Polres Karawang, Bripka Hendra Fitrianto bersama warga, menggagalkan aksi pencurian di sebuah tempat kosan yang berada di dusun Gintung Kebon, Desa Gintungkerta, Kecamatan Klari, Kabupaten Karawang, pada Sabtu dinihari (28/09/2024).

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH melalui Kapolsek Klari

Kompol H Andryan Nugraha.SH menjelaskan, aksi pencurian tersebut terjadi sekira pukul 01.30 WIB, saat itu salah seorang warga mencurigai adanya seseorang tak di kenal masuk ke dalam kosan milik warga.

“Atas kecurigaan itu kemudian warga berinisiatif menghubungi personil Bhabinkamtibmas Bripka Hendra Fitrianto untuk menggagalkan aksi tersebut,” ucap Kompol Andryan Nugraha, saat dihubungi via whatsapp pada Sabtu, (28/09/2024).

Dengan sigap, lanjut Kapolsek, Bhabinkamtibmas Polsek Klari bersama warga berhasil menggagalkan dan mengamankan pelaku beserta barang buktinya.

“Bhabinkamtibmas bersama warga berhasil mengamankan terduga pelaku dan barang bukti berupa satu buah mainan mirip senjata api, handphone milik pelaku dan kunci T beserta 7 mata kunci,” ucapnya.

Ia menambahkan, modus pelaku aksi kejahatan ini dengan cara membobol lubang kunci dengan kunci palsu yang di bawa terduga pelaku dan untuk mainan mirip dengan senjata api ini di gunakan pelaku untuk menakuti korbannya.

“Pelaku membawa senjata api mainan untuk menakuti para korbannya. Kini pelaku dan barang bukti diamankan di Mapolsek Klari untuk di proses lebih lanjut,” ucap Kapolsek Klari Kompol Andryan Nugraha.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kompol Andryan Nugraha, mengapresiasi kesigapan Bhabinkamtibmas Polsek Klari yang langsung merespon laporan dari warga.

Menurutnya, betapa pentingnya peran serta Bhabinkamtibmas sebagai ujung tombak Kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat desa atau kelurahan.

“Pentingnya membangun hubungan yang baik dan terjalinnya komunikasi yang efektif antara Polisi dengan masyarakat setempat. Saya mengapresiasi setinggi-tingginya karena Bhabinkamtibmas merupakan ujung tombak Kepolisian serta mata dan telinga yang langsung mendengar keluhan dari masyarakat,” ungkap Kapolres Karawang melalui Kapolsek Klari. (Lex)

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain